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Cercle d’Escrime de Charleville-Mézières  

Salle d’Armes Michel Guilley 

59 Avenue du Petit Bois  

08000 Charleville-Mézières  

Email : cercleescrimecharleville08@yahoo.com 
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Ordre du Jour 
 

1-  Emargement feuille de présence  

2-  Accueil et présentation des personnalités  

3-  Vote du PV de l’assemblée générale du 23 octobre 2022 

4-  Rapport moral et d’activité  

5-  Rapport financier « cabinet comptable IDEA » 

6-  Approbation des comptes  

7-  Affectation du résultat de l’année en report à nouveau pour 

 l’année prochaine 

8-  Budget Prévisionnel 

9-  Rapport d’activité du maître d’armes 

10- Election du comité directeur  

11- Election du Vice-Président et Trésorière 

12- Election pour élire la Présidente d’honneur du club  

  « Mme Bérengère Poletti »   

13- Intervention des personnalités  

14- Questions diverses  

15- Remise des récompenses 

16- Verre de l’amitié  

 

 

 

 

1- Emargement feuille de présence 

 
Nombre de licenciés Présents Excusés Pouvoir 

159 39 3 0 
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2- Accueil et présentation des 

personnalités  
 

Personnes Présentes : 

- Mme Else Joseph    Sénatrice des Ardennes  

- Mr Guillaume Maréchal   Conseiller Régional Grand-Est 

- Mr Dimitri Petitqueux  Représentant la ville de Charleville-Mézières  

- Mr Benoît Guilley    Président de l’Association Territoriale d’Escrime des Ardennes  

et Vice-Président du CDOS 08 

 

Personnes excusées : 

- Mr Pierre Cordier    Député des Ardennes     

- Mr Noel Bourgeois    Président du Conseil Départemental des Ardennes   

- Mr Boris Ravignon    Représenté par Mr Dimitri Petitqueux  

- Mme Yacine Sene    Maire-Adjointe chargée des sports de la ville de Charleville-

     Mézières.  

- Mr Pascal Ravier    Secrétaire Général du CDOS des Ardennes 

 

 

 

 

 

3- Vote du procès-verbal de l’assemblée 

générale du 23 octobre 2022 

Votes  

Nombre de votants Oui Non Abstention 

39 39 0 0 

 



 

 

4 

 

4- Rapport Moral et d’Activité  
Mr Simons Laurent Président du club d’Escrime  

 
RAPPORT MORAL ET D’ACTIVITE 

 

La saison 2021/2022 s'est terminée avec 159 tireurs, elle compte actuellement 110 
tireurs. L’objectif de cette saison, sera de conserver un effectif comparable à celui de la saison 
passée. Au vu de l’enregistrement des licences pour ce début de saison, atteindre un effectif de 
150 licenciés serait à mon sens un objectif plus réaliste  

Plusieurs changements ont été enregistrés au cours de la saison passée. J’en citerai 
quelques-uns : 

-Départ de Medhi ASALI du poste de Trésorier du Club remplacé par Audrey Maniez 
-Départ de Munser ASALI médecin du club pendant de nombreuses années et qui a choisi 

de prendre sa retraite. J’y associerai également Fabienne, son épouse bénévole au club pendant 
toutes ces années. C’est maintenant le docteur Christophe CHARLIER qui est le médecin du club 
ainsi que le référent médical du CREGE  

-En fin de saison David BELLOIN Vice-Président a quitté la région et donc le club pour des 
raisons professionnelles. Nous procéderons à l’élection du nouveau Vice-Président à l’issue de 
cette AG. Nous procéderons également au renouvellement en partie du comité directeur. 

-Nous avons également changé de cabinet comptable ; c’est maintenant le cabinet IDEA 
représenté ici par Emilie ROUYER qui nous suit  

 
-Dernier changement : la fin du CREFED. En effet le club était jusqu’à présent support du 

CREFED ; ceux-ci ayant été supprimé au niveau fédéral, nous avons postulé pour l’ouverture 
d’un centre de préformation et un centre de formation, seul le premier nous a été attribué. Cette 
structure au nombre de 3 en France s’adresse plus particulièrement aux collégiens (M13-M15) 
afin de les familiariser au Haut Niveau avant leurs entrées en centre de formation. En parallèle 
de ce centre de formation le club a ouvert en partenariat avec le collège Saint Jean Baptiste une 
section sportive d’excellence académique qui permet aux collégiens de bénéficier d’horaire 
d’entrainement aménagé  
 

Concernant l’antenne de Givet, le club supportait en très grande partie les charges de 
fonctionnement et au vu du nombre de licenciés présents (un seul au mois de janvier) nous avons 
décidé de stopper notre collaboration. 

Aujourd’hui le club de Givet existe toujours mais n’a plus de bureau ni de licenciés  
 
A} DEVELOPPEMENT 
 Fidèle à nos habitudes nous avons participé à de nombreuses manifestations et 
animations au cours de la saison passée : 
 

-Octobre Rose 
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-Bien mangé bien Bougé 
-l’Arden Tour 
Ces trois animations ont été réalisées en partenariat avec le Conseil Départemental 
 
En milieu scolaire nous avons poursuivi le travail effectué depuis plusieurs années  
-En milieu rural avec des initiations réalisées dans divers groupes scolaires (Tournes, 

Neufmanil, Renwez, Lumes, Flize) 
-Dans les quartiers sensibles avec l’école Rouget de Lisle 
-Dans les écoles privées de Charleville et plus particulièrement l’école Saint Anne  

   
Au total ce sont environ 1200 enfants qui ont découvert et pratiqué durant la saison 

passée. A ce titre le CECM a été cité et mis à l’honneur par la FFE puisque cette action était un 
de ses axes de développement  

 
-Dans le cadre du sport adapté, le club continue ses activités avec les Itep et Ime de 

Charleville, Moraypré et Dricourt. Cela représente environ une trentaine d’enfants qui ont accès 
à l'escrime 

 

Pour la saison à venir  

-Nous avons signé un contrat avec les Ephad avec le Centre Hospitalier Nord Ardenne 

dans le cadre du sport santé. Une trentaine de séance d’escrime sera dispensée dans les 

différentes résidences. 

-Nous devrions également signer un partenariat avec le Handi club de Charleville 

permettant à des jeunes en situation de handicap de découvrir l’escrime  

 

B} ENCADREMENT et FORMATION 

Après une année sans formation due à la crise sanitaire, plusieurs jeunes (6 au total) ont passé 

et obtenu le diplôme d’animateur  

 

Côté arbitrage, cela reste toujours difficile et préoccupant. En effet, même si quelques-uns ont 

pu passer leur diplôme la situation reste tendue compte tenu notamment des règles mises en 

place pour passer ce diplôme  

 

D’autres part de nombreux jeunes ayant ces diplômes sont partis poursuivre leurs études. Ces 

encadrants ne sont plus disponibles actuellement pour arbitrer en compétition ou assurer 

certaines animations  

Vous le comprendrez il est important et même primordial de continuer à s’investir dans ces 

formations  
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Le club a également été le support du Comité Régional Grand Est d’escrime au mois d’avril 

dernier pour l’organisation du stage régional Grand Est, preuve de son savoir-faire dans ce 

domaine de la formation. 

 
C}  BILAN SPORTIF 
Sur le plan sportif le club a connu une année exceptionnelle tant sur le plan national 
qu’international. 
Au niveau international 6 tireurs, pour la plupart encore novices à ce niveau, ont été sélectionnés 
par la Fédération Française d’Escrime pour participer à des compétitions internationales. (Coupe 
Européenne, Coupe du Monde ou Grand Prix) Cela représente environ une vingtaine de 
sélections au total. Parmi ces tireurs deux se sont brillamment qualifiés pour représenter La 
France aux Championnats d’Europe et Du monde desquels ils sont revenus avec 3 médailles. 
Au niveau national, c’est une vingtaine de tireurs qui ont participé aux différents Championnat 
de France Avec un titre remporté en M17 et M15 plusieurs médailles remportées en individuel ou 
par équipes. 
 
Au niveau régional plusieurs titres remportés notamment chez les vétérans     
 
Le bilan est exceptionnel et je tiens à féliciter l’ensemble des tireurs. Vous pouvez être fier de vos 
résultats, de votre travail ainsi que celui du club au sens le plus large -enseignants-bénévoles -
parents. 
 
A l’issue de cette saison deux de ces tireurs ont intégrés le Pôle France Escrime à Talence, une 
première pour le club. 
 
Même si l’on sait qu’il est toujours difficile de confirmer, l’objectif du club pour la saison prochaine 
sera de nouveau de vous mettre dans les meilleures conditions et ce quel que soit le niveau afin 
de réaliser vos meilleures performances  
 
On peut d’ailleurs féliciter Lucas pour sa double médaille aux Championnats d’Europe et Titouan 
pour son titre de Champion de France tous les deux ici présents  
 
La suite et le détail vous sera présenté par le Maître Benoît Guilley 
 
D} ORGANISATIONS DE MANIFESTATIONS et COMPETITIONS 
 Le club a durant la saison passée organisé plusieurs compétitions. 
 
 On peut notamment citer : 
 

– Le 1er circuit sabre senior avec les médaillés olympiques de Tokyo en octobre 
– Les challenges Sabre 
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– Le circuit national M17 Sabre individuel et par équipe 
– Le Championnat Grand Est Vétérans 

 
Pour la saison prochaine organisera  

 
– Les challenges Sabre 
– Le circuit national M17 Sabre individuel et par équipe 
– Le Championnat de France M20 

 
 J'en profite pour lancer un appel général aux tireurs, parents, bénévoles et partenaires 
institutionnels pour votre soutien à la réussite de ces projets. Nous ne manquerons pas de vous 
solliciter durant la saison. 
La réussite de ces projets permet au club d'une part de montrer son savoir-faire dans ce domaine 
auprès de la FFE ou du CREGE et d'autre part de faire découvrir nos territoires au plus grand 
nombre. 
De plus ces différents projets permettent également d'assurer financièrement le fonctionnement 
du club durant le reste de la saison. 
 
E} REMERCIEMENT 
 

Je remercie l’ensemble des personnes impliquées dans le club (enseignant, les éducateurs 
et animateurs, les arbitres) 
 
Merci à tous les bénévoles qui nous permettent grâce à leur engagement et leur énergie de 
réaliser les différentes manifestations et d'assurer le fonctionnement du club. 
 
Je remercie l'ensemble des tireurs et leurs parents pour leur présence tout au long de l’année. 
 
Je tiens à remercier sincèrement toutes les personnes qui nous soutiennent, nous aident et nous 
font confiance depuis de nombreuses années et permettent au club de fonctionner et de se 
développer. 
 
Mr Laurent SIMONS 
Président CECM 
A Charleville-Mézières le 22 Octobre 2022 
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5- Rapport Financier « IDEA»  

            Mme Emilie ROUYER /  Mme Maud ROUSSEAU 
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6- Approbation des comptes 

Votes  

 

Nombre de votants Oui Non Abstention 

39 39 0 0 

7- Affectation du résultat 

Votes  

 

Nombre de votants Oui Non Abstention 

39 39 0 0 

 

8- Budget Prévisionnel 2022-2023 

 

Votes  

 

Nombre de votants Oui Non Abstention 

39 39 0 0 

 

 

 

 



 

 

15 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  



 

 

16 

 

9- Rapport Sportif  
 Mtre Benoît Guilley Directeur Technique  
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A Charleville-Mézières le 22 Octobre 2022 

Le Directeur Technique 

Maitre Benoit Guilley 
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10- Elections au comité directeur.  

Sont démissionnaires : 

- Mme Asali Fabienne « Plus d’enfant au sein du club » 

- Mr et Mme Senelle Maud et Alain « Plus d’enfant au sein du club » 

- Docteur Asali Munzer « Retraite »  

- Mr Beloin David (Vice-Président) Déménagement  

- Mme Laurence Beloin   Déménagement  

- Mr Guilley Jean Claude « Raison personnelle » 

- Mr Beaumier Dominique  

- Mr Asali Mehdi  

Candidatures : 

- Mme Dorothée Gourdet  

- Mr Clément Tonnelier  

- Docteur Christophe Charlier « Médecin du Club »  

- Melle Maelle Roulot « Escrime et violence » 

- Mme Anne Marie Lobreau  «Les riposteuses » 

- Nathalie Gbenyon 

- Siegfried Gbenyon 

Votes  

Nombre de votants Oui Non Abstention 

39 39 0 0 

11- Election du Vice-Président.  

Poste de Vice-Président : 

- Candidat Mr Eric Chauvel  

- Votes  

Nombre de votants Oui Non Abstention 

39 39 0 0 
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   Poste de Trésoriere 

- Mme Audrey Maniez  

Votes  

Nombre de votants Oui Non Abstention 

39 39 0 0 

 

12- Election Présidente d’honneur.  
Présidente d’honneur : 

- Mme Bérengère Poletti  

Votes  

Nombre de votants Oui Non Abstention 

39 39 0 0 

13- Interventions des personnalités  
Mr Dimitri Petitqueux 

Représentant Mr Boris Ravignon et Yacine Sene  

Le club est très bien géré à tous les points de vue (financièrement / 

administrativement), le club est un club sein et enregistre des excellents résultats au 

niveau des tireurs. Petit point négatif le nombre de licenciés pour cette saison mais 

vous allez trouver des solutions pour remonter vos effectifs. Félicitations au Président 

et à Benoit pour tout le travail réalisé.   
 

Mr Guillaume Maréchal  

Conseiller régional Grand Est des Ardennes  

Le club d’escrime de Charleville-Mézières fait partie des clubs aidés financièrement 

par la région Grand- Est et nous en sommes très contents. Félicitations pour la 

gestion du club par le Président Laurent Simons et par les résultats obtenus par le 

club grâce au travail de Benoit. Nous suivons régulièrement les résultats des jeunes 

grâce aux réseaux sociaux. Félicitations  
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Mme Else Joseph  

Sénatrice des Ardennes  

Je suis le club depuis de nombreuses années et encore une fois je félicite le Président 

pour sa gestion. Le conseil départemental des Ardennes vous suit régulièrement dans 

toutes les manifestations que vous organisées malgré la diminution des subventions 

aux associations. Encore une fois, félicitations au club pour ses brillants résultats.  

14- Questions et informations 

2 compétitions seront organisées par le club cette saison  

• Circuit national M17 le 12 mars 2023 

• Championnat de France M20 le 27 et 28 mai 2023 

15- Remise des Récompenses  
A/ Médaille de Bronze de la Jeunesse et des Sports de la vie associative 

remise par Madame la Sénatrice Else Joseph.  

A Madame Karine Felzine 

Secrétaire -Adjointe du club de 2016 à 2020 

Secrétaire du club de 2020 à aujourd’hui  

Responsable de la cafétéria des compétitions depuis septembre 2021 et 

membre de la commission cafétéria depuis 2016.  

Animatrice pour initier les enfants dans toutes les animations extérieures 

au club  
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B/ Remise des récompenses aux athlètes.  

• Vice-Champion d’Europe M17 en individuel et par équipe, sélectionné 

au championnat du monde de DUBAI. Médaillé de Bronze en Individuel 

et par équipe M17. Médaillé de Bronze par équipe en M20.  LUCAS 

GUILLEY  

• Sélectionnés aux coupes du monde et coupes Européenne  

PAULINE SIMONS / DEBRAY PAGEOT AUDREY / TRUTT GAETAN / 

CHAUVEL TITOUAN   

• Champion de France M15 CHAUVEL TITOUAN National 1 Individuel 

et par Equipe National 2 

• Championne de France par équipe N2 SIMONS PAULINE / DEBRAY 

PAGEOT AUDREY 

• Médaillé au Championnat de France Individuel RAPHAEL GUILLEY 

M13 en National 2 

• Médaillés au championnat de France par Equipe RAPHAEL GUILLEY 

/ MEDINA CESAR / RONCARI LEON en M13 National 2 

C/ Remise des lames.  

Lame Blanche : Blandin Robin / Petitpierre Hyppolite / Satezzi Léandre 

 

Lame Rouge :  Gbeyon Caelan  

 

Lame Bleu : Bestel Garance / Devaux Lina  

 

Sabre d’Acier : Raphael Guilley / Roncari Léon / Medina César / Dumoulin Baptiste / Scopeletti 

Coline / Tonnelier Julinne / Gbeyon Tyhara  /  Tonnelier Léo Paul / Charlier Romain  
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Photos de l’assemblée générale  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

La secrétaire    23 octobre 2022    Le Président 

Mme Karine Felzine       Mr Laurent Simons 

 

 

Remise du Chèque de 700€ 

dans le cadre d’octobre 

Rose par l’APPEL de l’école 

St Anne 


